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SINTESI DELLA SEDUTA 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

La seduta si svolge con interventi relativi all’ordine dei lavori 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo Legislativo – Settore Assemblea regionale 
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Seduta pubblica pomeridiana n. 456 
Giovedì 1 luglio  2009 

 
 

SINTESI DELLA SEDUTA 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze   
 

- Interrogazione n. 2740 del Consigliere Leo inerente a “Insegnamento della Lingua e della 
Letteratura Araba presso la Facoltà di Lingue e Letterature Straniere di Torino” 
Risponde l’assessore Bairati   
(Risposta scritta) 
 
- Interpellanza n. 2381 del Consigliere Cavallera inerente a “Coordinamento del servizio 
ferroviario tra Piemonte e Liguria” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Cavallera 
 
- Interpellanza n. 2454 della Consigliera Cotto inerente a “Disservizi trasporto extraurbano 
– Ditta Arfea sul territorio della provincia di Asti” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica la Consigliera Cotto 
 
- Interpellanza n. 2528 della Consigliera Cotto inerente a “Provvedimenti per garantire il 
pronto intervento di emergenza da neve” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica la Consigliera Cotto 
 
- Interpellanza n. 2578 del Consigliere Cavallera inerente a “Ampliamento terminal 
logistico di Rivalta” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Cavallera 
 
- Interpellanza n. 2611 dei Consiglieri Cavallera e Leo inerente a “Aumento del prezzo dei 
biglietti ferroviari” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Cavallera 
 
- Interpellanza n. 2620 del Consigliere Cavallera inerente a “Chiusura della biglietteria 
ferroviaria di Tortona” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Cavallera 
 
- Interpellanza n. 2718 del Consigliere Cavallera inerente a “Vagoni fatiscenti alla stazione 
ferroviaria di Alessandria” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Cavallera 
 
- Interpellanza n. 2720 della Consigliera Cotto inerente a “Esclusione delle scuole collinari 
dal protocollo d’intesa tra la Regione Piemonte e il Ministero dell’Istruzione” 
Risponde l’Assessore Pentenero. Replica la Consigliera Cotto  
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 Iscrizione nuovo punto all’ordine del giorno  

 
- Ordine del giorno n. 1239 “Tragedia di Viareggio: cordoglio per vittime e feriti. Si 
accertino le responsabilità e si torni ad investire nel degradato sistema ferroviario” 
presentato dai Consiglieri Barassi, Moriconi, Deambrogio, Clement, Chieppa, Cavallaro, 
Turigliatto. 
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